「防災訓練・親睦芋煮会」を開催しました

10月20日(日) 将北とのっこ広場において, 町内会事業計画にもとづき, 2018年以来の実施*となる「防災訓練・親睦芋煮会」を開催しました。

※ 2019 は台風による中止, 2020~22 は新型コロナによる中止, 2023 は雨天による中止

当日は、班長、役員によるテントほか機材設営、芋煮・アルファ米の炊出、 避難者受付などの訓練を実施ののち、泉消防署様および泉消防団大沢分団様 のご協力による消火訓練、救助訓練(AED他)、濃煙体験を行い、約400名 の会員の皆様に参加いただきました。

また, 配給訓練として親睦芋煮会, 子ども会育成会様によるお菓子配りを実施し, 会員相互の交流, 親睦を深めました。



防災訓練・親睦芋煮会の様子は次頁以降をご参照ください。

7時30分 班長・役員集合, 顔合わせ



テントほか機材搬出



テント設営



訓練会場(ブルーシート)設営



大鍋設置,炊出訓練開始



アルファ米の炊飯訓練



10時00分 班長による会員の受付



10時30分 訓練開会



子ども会育成会様によるお菓子撒き



消火訓練



救助訓練(AED 他)



濃煙体験



消防車説明





11時20分 芋煮準備完了



11時30分 配給開始





親睦芋煮会



13時30分 後片付け、閉会



以 上